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        O presidente Mauro Rodrigues Brasilino e a vereadora Mona Lisa Cardoso Mota estiveram presentes nessa sexta-feira no 1º Encontro Regional de Vereadores realizado no municio de Corinto. Lá, aproveitando a participação de 16 municípios vizinhos, dividiram ideias e consignaram a criação de uma Associação Intermunicipal de Legislativos para assistência mútua. Posteriormente a ata com a proposta será enviada pra adesão dos interessados. O presidente Mauro acredita que o município tem muito a ganhar participando de um consórcio que interliga-o ao restante da região, a desconexão que existe hoje faz com que tenhamos que trabalhar isolados e a troca de informações auxiliará na tomada de decisões rápidas e precisas. Além do compartilhamento de projetos que já deram certo em outras cidades.
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        Há vários dias os moradores do bairro Colina vem sofrendo com o mau cheiro produzido por resíduos da indústria Tear, em Paraopeba. Diante disso, o vereador Nataniel (Niel) solicitou uma reunião com os responsáveis por essa demanda dentro da indústria que estiveram presentes hoje em reunião na sede da Câmara juntamente com o Presidente Mauro (Batata). Em síntese, os responsáveis alegaram que estão fazendo o possível para mitigar o odor com os materiais que tem disponíveis haja vista que já providenciaram os equipamentos adequados para sanar o problema, porém ainda não foram entregues pelo fornecedor.
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        O Presidente Mauro Rodrigues Brasilino (Batata) recebeu nesta manhã o presidente da Câmara Municipal de Corinto, Dr. Thiago Vicente da Silva, que trouxe um convite para o I Encontro Regional de Vereadores. Na oportunidade, reforçou a necessidade desse diálogo e proximidade com os municípios vizinhos e debateram ideias como a possível criação de um consórcio entre as câmaras para facilitar a troca de informações e experiências.
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        Após pedido do Vice-presidente, Reinaldo(Lóia), o presidente solicitou junto à CEMIG uma reunião para tratar das constantes quedas de energia no município, principalmente na região rural que tem sido gravemente afetada com quedas até três vezes por semana em períodos não chuvosos. O Gerente de Relacionamento com Cliente Poder Público, Alessandro Oliveira Lima não esteve presente mas aceitou realizar uma videoconferência em respeito aos presentes. Alessandro ouviu as demandas e se prontificou buscar soluções em longo prazo junto à sessão de melhorias da empresa de energia. Quanto aos presentes requereu dados específicos para deslocar recursos a fim de solucionar as demandas.
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        O Presidente da Câmara Municipal, Mauro (Batata) recebeu na manhã dessa sexta-feira, 15/9, uma turma do 8º ano da E.E. Agnaldo Edmundo Silva que realizava uma tarefa escolar. Os alunos passaram parte da manhã conhecendo as instalações da nossa casa, conheceram os funcionários, conversaram sobre o funcionamento do município e esclareceram dúvidas. O Presidente ressaltou sua alegria em receber os jovens e a importância do engajamento político das crianças para que se tornem cidadãos conscientes.
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        Na manhã dessa sexta-feira, 1/9, o Presidente da Câmara Municipal de Paraopeba, Mauro Rodrigues Brasilino (Batata) esteve presente em reunião designada pelo Juiz do foro da Comarca de Paraopeba, Dr. Roberto das Graças Silva, ocasião em que também estiveram presentes o Prefeito de Paraopeba, Aroldo Costa Melo, o Presidente da OAB da Comarca, Dr. Bruno de Freitas Rocha e, por videoconferência, o Promotor de Justiça, Dr. Vander Ângelo Diniz. A reunião objetivou a escolha daquele que vem prestando ou tenha prestado relevantes serviços ao Poder Judiciário Local como previsto na resolução 411/2003-TJMG.
    


        

        
        
        

            
            
        


        
            
                Abrir            
                    
    


    
        [image: Na manhã dessa sexta-feira, 1/9, o Presidente da Câmara Municipal de Paraopeba, Mauro Rodrigues Brasilino (Batata) esteve presente em reunião designada pelo Juiz do foro da Comarca de Paraopeba, Dr. Roberto das Graças Silva, ocasião em que também estiveram presentes o Prefeito de Paraopeba, Aroldo Costa Melo, o Presidente da OAB da Comarca, Dr. Bruno de Freitas Rocha e, por videoconferência, o Promotor de Justiça, Dr. Vander Ângelo Diniz. A reunião objetivou a escolha daquele que vem prestando ou tenha prestado relevantes serviços ao Poder Judiciário Local como previsto na resolução 411/2003-TJMG.]
    






	    
        
            

		                            
					
                        Na manhã dessa sexta-feira, 1/9, o Presidente da Câmara Municipal de Paraopeba, Mauro Rodrigues Brasilino (Batata) esteve presente em reunião designada pelo Juiz do foro da Comarca de Paraopeba, Dr. Roberto das Graças Silva, ocasião em que também estiveram presentes o Prefeito de Paraopeba, Aroldo Costa Melo, o Presidente da OAB da Comarca, Dr. Bruno de Freitas Rocha e, por videoconferência, o Promotor de Justiça, Dr. Vander Ângelo Diniz. A reunião objetivou a escolha daquele que vem prestando ou tenha prestado relevantes serviços ao Poder Judiciário Local como previsto na resolução 411/2003-TJMG.
						 
							...
						
                    

		        
                
		        
				                

            

        

    


    




    
        
		
            
    
        
            
            
                
        Na noite dessa terça-feira, 7 de março, os edis se reuniram com a presidente da Associação Atila, Sra. Aline, bem como o responsável pela empresa responsável por levar os estudantes de Paraopeba à Sete Lagoas. Indagada, a presidente respondeu às perguntas e esclareceu pontos relacionados a pagamentos em atraso, eleição de mesa diretora, subvenção do executivo, entre outros. Porém, pelo adiantar da hora, o que gerou inclusive atraso no início da reunião ordinária previamente agendada, foi designada uma nova reunião para esmiuçar os pontos debatidos.
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        Sob a presidência de Mauro Rodrigues Brasilino (Batata), a mesa diretora composta pelo Vice-presidente, Reinaldo José Pereira (Lóia), Hernani Willer de Sousa (Ligeirinho), 1º Secretário e Ricardo dos Santos Campos (Ricardinho do Obras) 2º Secretário volta à direção desta casa para cumprir mais um mandato de dois anos. Eleito, o presidente agradeceu aos demais pela confiança e asseverou que continuará com seu trabalho buscando o melhor para o município. Alguns vereadores elogiaram a expressiva votação e teceram elogios ao mandato anterior.
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        O Posto de Atendimento na Câmara Municipal de Paraopeba não funcionará nos dias 31 de outubro, 1 e 2 de novembro, segundo Portaria n° 050/2022. A suspensão das atividades é devido ao Dia do Servidor Público e feriado do Dia dos Finados.
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        No dia 26/09/22, segunda-feira, realizamos uma reunião com a Ilma. Sra. Márcia dos Anjos Ferreira Lopes, Secretária Municipal de Saúde, para tratar de assuntos relacionados à saúde pública no município. A reunião foi solicitada pelo Vereador Nataniel Henrique de Almeida Gomes (Niel), Presidente da Comissão de Educação, Saúde e Assistência Social e teve como objetivo principal discutir questões relacionadas a exames, cirurgias e suas respectivas pendências.

Na oportunidade, a Secretária Municipal de Saúde esclareceu que os atendimentos, além de seguirem dentro da normalidade, estão decorrendo de forma positiva, diminuindo consideravelmente  as filas para os procedimentos. Informou, ainda, que há uma grande expectativa para liberação de cirurgias e exames para o mês seguinte.
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        Hoje tivemos a honra de inaugurar o novo fórum da comarca de Paraopeba. O superintendente administrativo adjunto e presidente eleito do Tribunal de Justiça de Minas Gerais para o biênio 2022-2024, desembargador José Arthur Filho, representou o presidente do TJMG, desembargador Gilson Soares Lemes, na solenidade de inauguração, nesta terça-feira (7/6), das novas dependências do Fórum Manoel Antônio da Silva, na Comarca da nossa cidade.
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